
L A V PROVINCIAL, META DEL BALONMANO P A L A U T O R D E R A 

I. ( A f t E L L A S , PRESIDENTE 
Muy alto sonó el nombre de Pa lautordera 

t v a d ^ e l balonmano, en arios atrás, cuando és-
» I M a mil i tar incluso en Div is ión de H o n o r . 
A h o ^ n el B.M. Palautordera, que rec iente-
mentJFa cumpl ido 25 años, el en foque es d i -
f e r 8 ¿ porque diferentes son t a m b i é n los t i e m -

^T»licomo están las cosas no hay otra solu-
ción ¿ e la cantera y el no salirse de las posi-
baididei. reales del club. Lo contrario hoy 
día « u n suicidio. 
_ ^ j b o s hablando con Isidro Canellas, nom-
b f 9 ® u e el balonmano palauense debe m u c h o , 
p u e » m p r e ha estado a h í t raba jando en los 
distinps frentes: Ent renador , Delegado y que 
ahofa,^:8nte el inminente pel igro de desapari-
ci6rí del club, se hizo cargo de la presidencia. 
- Lafcmporada pasada ascendisteis al p r i m e r 
equiw al grupo A de Segunda categor ía pro-
vinciá ¿Estás satisfecho de como están salien-
Ò0 lafcosas en el presente e jerc ic io? 
- No puedo estarlo porque la situación en la 
t ^ I ^ o es todo lo boyante que quisiéramos. 
La j^ l^ ión es que empezamos muy bien y 
I peer de haber salido sin pretensiones, los bue-
nos ̂ sultados nos hicieron incluso forjarnos 
üutiOTes. Sin embargo después, la fatalidad se 
C8b6)en nosotros en forma de lesiones, que 
unido a las bajas por el servicio mil i tar , ha 
htcho que no se pueda conjuntar un equipo 
y haJdejado diezmada la plantilla, de forma 
qut Je los 20 jugadores que la componen, 
btmos pasado a sólo 12 disponibles. Esta es 
la Misa del bache de malos resultados que 
llevunos. 
- ^ n f i a s en salvar la categoría? 
- Yo tengo fe en los jugadores. Pienso que si 
pudNjramos aguantar esta temporada, en la 
próx^a, con la gente que nos tiene que venir 
y las recuperaciones, seríamos un equipo a 
tenerimuy en cuenta. Y podríamos pensar en 
lISQa a Primera provincial en un plazo de 
doi I os, tope máximo para nuestro club. 
- ü narcha del Juvenil t ampoco es m u y buena 
quei gamos... 
- Y is lógico porque esta temporada para po-
<^rBrmarlo hubimos de echar mano de varios 
jugares infantiles. Entonces no podemos 
pedif^nada. Pienso que lo verdaderamente im-
portune es el buen encauzamiento que exis-
t í en el club, que dispone ya de cinco equipos: 

Senior, Juvenil, Infant i l , A lev ín y Femenino, 
con un total de casi 8 0 jugadores. Esa cifra es 
lo fundamental para nosotros. 
— ¿ C ó m o anda la e c o n o m í a de la en t idad? 
— C o n f í o en que se cubrirá el presupuesto de 
la temporada que oscila alrededor del mi l lón 
de pesetas, puesto que los gastos más importan-
tes ya están solventados. Vamos cobrando las 
cuotas de los socios, unos 2 5 0 , y junto con 
los sorteos que venimos efectuando, saldremos 
adelante.. 

Otra de las cuestiones i m p o r t a n t e —añade 
Cañellas— es la necesidad de arreglo de la pista 
que está m u y mal y de los vestuarios del Pabe-
llón. Tengo la promesa del Ayuntamien to , 

no obstante, de que para este verano se solu-
cionará. 
— A un hombre de balonmano como es Cañe-
Mas no podíamos dejar de preguntarle su opi-
nión sobre el momento de este deporte en 
nuestro país... 
— El balonmano español está en camino de 
codearse con la élite, con la escuela de este 
deporte. Y esto viene demostrándose clara-
mente en los últ imos años. Sin ambargo, las 
cosas rK> funcionan como debieran a nivel de 
Federación provincial, que no tiene en cuenta 
y me baso en los calendarios que confecciona,, 
en las categorías inferiores, los intereses y la 
realidad de los clubs. 
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